

RAPPORT – Que disent les journaux dans les pays du Sud

Par Christophe NOISETTE

Publié le 31/05/2005

L'Institut Panos a mené une enquête sur la façon dont les OGM étaient présentés dans la presse dans les pays en développement (Brésil, Inde, Kenya, Thaïlande et Zambie). La conclusion principale est que les articles manquent souvent d'analyse critique et que les médias présentent rarement le point de vue des agriculteurs. Seuls les journaux thaïlandais proposent des articles en opposition avec la ligne gouvernementale sur la question des cultures transgéniques.

Adresse de cet article : <https://infogm.org/rapport-que-disent-les-journaux-dans-les-pays-du-sud/>